

[Startseite](#) → [Einrichtungen](#) → [Altenpflegeeinrichtungen](#) → [Köln-Ehrenfeld](#) → [Aktuelles](#) → [Nachrichtenübersicht](#)



Karibische Klänge

Johanniter-Stift Köln-Ehrenfeld, 24. Juni 2017

Johanniter-Stift Köln-Ehrenfeld unter Palmen, so lautete das diesjährige Motto zum alljährlichen Sommerfest. Ab 11 Uhr starteten am Samstag, dem 24. Juni 2017 die karibischen Klänge mit dem Live-Musiker und Alleinunterhalter Michael Lawen.

Immer wieder gab es über den Tag verteilt Showeinlagen durch die Mitarbeiter des Hauses. So hat sich jedes Team einen kleinen Überraschungspunkt überlegt, der zum Teil durch die Bewohner des jeweiligen Wohnbereichs unterstützt wurde: Neben Tänzern gab es eine Modenschau mit traditionell afrikanischer Kleidung und Musik sowie einen Auftritt der flotten Handpuppen. Mitgestaltet wurde das Fest weiterhin durch einen Vertreter der evangelischen Kirchengemeinde aus Ehrenfeld sowie durch einen jungen Sänger aus der Nachbarschaft, der spontan und ohne Voranmeldung vorbeigekommen ist. Schön öfter habe er Veranstaltungen im Haus wahrgenommen, sei jedoch nicht vorbei gekommen. Am Samstag sollte sich dies ändern. Sein Einsatz sowie die Spontanität des Auftritts haben die Besucher begeistert.

Doch wo viel gefeiert wird, gibt es auch viele hungrige und durstige Mägen. Kulinarisch gab es neben Gegrilltem aus dem Meer und vom Land liebevoll zubereitete Salatvariationen. Um das Urlaubsfeeling abzurunden, lud die eigens kreierte Cocktailbar vom Küchenteam zum Verweilen ein. Leckere, kühle Drinks versüßten das Fest bis in die späten Nachmittagsstunden hinein.



Foto: Ina Pilling



Foto: Ina Pilling



Foto: Ina Pilling



Foto: Ina Pilling



© 2017 Die Johanniter